

MEMBANGUN GENERASI YANG KREATIF DAN CINTA ALAM

Achmad Abdul Hadi¹, Dita Permata Aru², Rizky Ramadhani³, Andriyani⁴

¹Komunikasi Penyiaran Islam, Fakultas Agama Islam, Universitas Muhammadiyah Jakarta, Jl. K.H. Ahmad Dahlan, Cireundeu, Kec. Ciputat Timur, Kota Tangerang Selatan, Banten, 15419

^{2,3}Agroteknologi, Fakultas Pertanian, Universitas Muhammadiyah Jakarta, Jl. K.H. Ahmad Dahlan, Cireundeu, Kec. Ciputat Timur, Kota Tangerang Selatan, Banten, 15419

⁴Kesehatan Masyarakat, Fakultas Kesehatan Masyarakat, Universitas Muhammadiyah Jakarta, Jl. K.H. Ahmad Dahlan, Cireundeu, Kec. Ciputat Timur, Kota Tangerang Selatan, Banten, 15419

*E-mail: andriyani@umj.ac.id

ABSTRAK

Pandemic Covid 19 ini semakin hari semakin melonjak dan mencuri perhatian lebih masyarakat yang menjadikannya lupa dengan lingkungan yang juga semakin tercemar karena banyaknya polusi dari kendaraan, pabrik-pabrik, hutan-hutan sudah mulai gundul. Di Indonesia masalah penghijauan lingkungan masih belum banyak menjadi kesadaran bagi masyarakat. Terlebih lagi pengetahuan tentang manfaat penghijauan bagi lingkungan oleh sebagian masyarakat masih sangat kurang. Penghijauan atau reboisasi dilaksanakan sebagai upaya untuk menciptakan suatu areal yang asri. Maka oleh karena itu kami memulainya dari hal kecil dengan cara mengajarkan dan melakukan penanaman tanaman kangkung kepada anak-anak Desa Mekarjaya.

Kata kunci: KKN, Kreatif, Cinta Alam

ABSTRACT

The Covid-19 pandemic is increasing day by day and stealing the attention of more people, which makes them forget about the environment which is also increasingly polluted because of the large amount of pollution from vehicles, factories, and forests that have started to be bare. In Indonesia, the problem of greening the environment is still not much of a public awareness. Moreover, knowledge about the benefits of reforestation for the environment by some people is still very lacking. Reforestation or reforestation is carried out as an effort to create a beautiful area. So that's why we started small by teaching and planting water spinach to the children of the village of Mekarjaya.

Keywords: Keywords: KKN, Creative, Love Nature

PENDAHULUAN

Salah satu kegiatan penting yang harus dilakukan secara konseptual dalam menangani krisis lingkungan adalah dengan melakukan pelestarian lingkungan, kondisi kota maupun perdesaan yang sedang berkembang dan mengalami alih fungsi ruang untuk kawasan terbangun dan tertentu membutuhkan konsep penghijauan. Masalah penghijauan lingkungan masih belum banyak menjadi kesadaran bagi masyarakat.

Indonesia, selain sebagian dari mereka hanya menyalahkan pihak-pihak yang berwenang menanganinya jika sudah terjadi banjir, tandah tandus, tanah longsor, dan permasalahan lingkungan lainnya, apalagi jika mereka terkena musibah langsung tersebut. Terlebih lagi pengetahuan tentang manfaat penghijauan bagi lingkungan oleh sebagian masyarakat masih sangat kurang. Padahal Selain memberikan manfaat kesehatan dan juga manfaat bagi makhluk hidup lainnya, Pemandangan yang menampilkan pepohonan hijau membuat mata menjadi lebih rileks dan pikiran menjadi lebih segar.

Ada 7 manfaat penghijauan bagi lingkungan dan manusia menurut Conserve Energy Future, yakni :

1. Mencegah erosi tanah,
2. Membuat kualitas udara menjadi lebih baik,
3. Memperbaiki kualitas air,
4. Sebagai pelestarian satwa liar,
5. Sebagai pengontrol iklim,
6. Mencegah terjadinya banjir,
7. Mengubah pemandangan menjadi lebih indah dan segar.

Dengan penghijauan, pepohonan akan bertindak sebagai penghalang angin sehingga melemahkan kecepatan angin dan mengurangi dampak dan kemampuannya untuk membawa partikel yang besar dari tanah. Akar-akar pohon yang tertanam di dalam tanah juga berguna

menahan tanah untuk memastikan bahwa tanah tidak terseret air selama banjir. Daun dan ranting pohon juga membantu untuk mengurangi dampak tetesan air hujan di tanah sehingga dapat mencegah erosi. Dengan pohon-pohon yang ditanam, akan menahan

tanah sehingga tidak mudah longsor. Upaya penghijauan merupakan salah satu penyelamatan lingkungan akibat adanya pertambahan jumlah penduduk yang begitu cepat di kota ini. Kegiatan penghijauan pun dilakukan secara merata sampai dengan tingkat kelurahan.

Desa Mekarjaya merupakan salah satu desa yang berada di Kecamatan Rumpin Kabupaten Bogor, yang cukup aktif dan sangat berantusias dalam menerima program KKN maupun program pengabdian masyarakat, berdasarkan hasil dilapangan masih banyak lahan yang bisa di jadikan lokasi penghijauan terlebih di tanaman sayur, selain berfungsi sebagai penghijauan tanaman sayur pun bisa di jadikan bahan masak yang sudah terjamin kualitas nya dan bisa menjadi factor pertumbuhan ekonomi dilingkungan tersebut.

METODE PELAKSANAAN

Kegiatan KKN (Kuliah Kerja Nyata) yang berlangsung di Kampung Lebak Jengkol Rt 01 Rw 01 Desa Mekarjaya Kecamatan Rumpin Kabupaten Bogor, kegiatan ini sudah meliputi koordinasi dengan pihak terkait, diawali dengan penyampaian materi-materi tentang penting menjaga dan menumbuhkan sifat peduli dengan lingkungan sekitar dan dilanjutkan dengan mendemonstrasikan penanaman benih sayur dengan media pot serta kita adakan kegiatan melukis pot dengan maksud menarik antusias warga dan anak-anak di lingkungan kampung jeng

Dokumentari sekitar lokasi pelaksanaan kegiatan





HASIL PENGABDIAN MASYARAKAT

Penanaman benih tanaman di media pot lukis adalah salah satu Program Kerja yang bertujuan menumbuhkan daya kreatifitas anak-anak dan menumbuhkan antusias warga akan pentingnya penghijauan dengan memberi wawasan ke mereka dalam hal penanaman dan perawatan tanaman sayur di media pot. Dengan menghias media pot berwarna putih menggunakan kuas kecil dan beberapa warna cat air yang bertujuan mereka (anak-anak) dapat menuangkan imajinasi mereka dalam media pot yang sudah disediakan, dan dilanjut dengan menuangkan media tanam (tanah) kedalam pot serta penaburan benih sayuran.

UCAPAN TERIMA KASIH

Terima kasih kepada segenap pengurus LPPM UMJ, yang sudah mempersiapkan dan juga merancang KKN UMJ Tahun 2022 dengan penuh semangat, sehingga KKN ini pun dapat berjalan dengan khidmat

Terima kasih kepada seluruh pengurus dan warga Desa Mekarjaya Kec.Rumpin Kab.Bogor atas partisipasinya dalam menampung program kami, sehingga program kami dapat dijalankan dan selesai dengan baik.

Terima kasih untuk seluruh anggota KKN 82 yang selalu mendukung satu sama lain, sehingga selama KKN berlangsung sampai selesainya laporan ini, kita Bersama-sama dapat menyelesaikannya dengan baik.

DAFTAR PUSAKA

- Kelvin, Claudius. 2008. *Penghijauan Kota Sebagai Penyeimbang Suhu Lingkungan*. Jakarta: claudiuskelvin.blogspot.com/2008/09/pengertian-penghijauan.
- Setianingrum, Rani. 2010. *Kelompok Tani Tanaman Hias Serengan Asri - Pernah Alami MasaKejayaan*. Joglosemar, 11 Desember 2010. Hal 1-8.
- Irwan, Zoer'aini Djamal. 2012. *PrinsipPrinsip Ekologi Ekosistem, Lingkungan Dan Pelestariannya*. Jakarta: PT Bumi Aksara
- Converve Energy Future. 2020. *Manfaat Penghijaun Bagi Lingkungan Hidup*. <http://greenhouseneutralfoundation.org/5-manfaat-penghijauan-bagi-lingkungan-hidup/> diunduh 5 Januari 2021.